



Caren Marks MdB

Parlamentarische Staatssekretärin bei der Bundesministerin für
Familie, Senioren, Frauen und Jugend

Deutscher Bundestag, Platz der Republik 1, 11011 Berlin

☎ (030) 227-77508

📠 (030) 227-76181

✉ caren.marks@bundestag.de

🌐 www.caren-marks.de

Pressemitteilung

18. Juni 2019

(an)

Caren Marks empfängt „Träumer, Tänzer und Artisten“ in Berlin

Mitglieder des Garbsener Vereins „Träumer, Tänzer und Artisten“ besuchten zusammen mit einer indischen Austauschgruppe die SPD-Bundestagsabgeordnete Caren Marks im Deutschen Bundestag. Der gemeinnützige Verein wurde im Jahr 2002 gegründet und hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kinder- und Jugendliche in ihrer Freizeit für das Thema Zirkus und Varieté zu begeistern. Der Kontakt zur indischen Schülergruppe der Ryan International Schools entstand im Rahmen des International Children's Festival of Performing Arts 2009, zu dem erstmalig 14 jugendliche Mitglieder des Garbsener Vereins nach Mumbai/Indien gereist waren. Weitere Treffen fanden 2016 und 2018 in Indien und Nepal statt, nun besuchte die indischen Schülerinnen und Schüler zum ersten Mal Deutschland.

Caren Marks freute sich über den Besuch aus Garbsen und Indien. Von der tollen Arbeit des Vereins und dem Können seiner jungen Mitglieder hatte sie sich bereits im Mai bei einer großen Gala in Garbsen überzeugen können: „Der Verein bringt junge Menschen außerhalb des üblichen schulischen Kontextes zusammen, fördert Talente und stärkt das Selbstvertrauen der Kinder und Jugendlichen. Darüber hinaus leistet er auch wichtige Arbeit für die internationale Verständigung von jungen Menschen. Das alles liegt mir auch als Parlamentarische Staatssekretärin bei der Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend sehr am Herzen – Kinder stärken und das gegenseitige Verständnis auch durch internationale Begegnungen fördern.“

Wertvolle Arbeit leisten die „Träumer, Tänzer und Artisten“ auch für die Integration von Kindern und Jugendlichen aus Flüchtlingsfamilien. Dafür werden sie im August als einer von vier Preisträgern mit dem Niedersächsischen Integrationspreis 2019 ausgezeichnet. Caren Marks gratulierte: „Ich freue mich mit Ihnen über diese verdiente Anerkennung Ihrer Arbeit.“

Die Abgeordnete empfing ihre Gäste im Paul-Löbe-Haus und beantwortete Fragen zu ihren Aufgaben als Mitglied des Deutschen Bundestages und als Parlamentarische Staatssekretärin sowie zum politischen System der Bundesrepublik Deutschland. Die Jugendlichen waren sehr interessiert und zeigten sich beeindruckt von den Gebäuden des Deutschen Bundestages. Im Anschluss an das Gespräch besuchte der deutsche Teil der Gruppe einen Informationsvortrag über die Arbeitsweise des Parlaments im Reichstagsgebäude, während der indische Teil an einer englischen Führung durch die Parlamentsgebäude teilnahm. Den Abschluss bildete der gemeinsame Besuch der Reichstagskuppel.